

☆ふらふ掲揚 開始しました!!



♪ 青空に翻るふらふ!!

風良里施設前側駐車場の角から県道沿いに翻る『ふらふ』。旗 Flag から来ているとも言われるこのふらふ、高知で男子が生まれた際に端午の節句にかけて掲揚する大きな旗で、こいのぼりと共に揚げることも多い縁起物です。当駅では専用の竿を用意し、4月6日より今年の掲揚を開始。

上画像のとおり桃太郎と宝船で、目出度い吉祥の絵柄が勇壮に風に舞いよく映え感も満点。

♪ ご来場の際にはぜひご覧下さい!!

猫のしっぽ 季節。早蕨の萌え出づる頃となりけるかも。春になるとふきのとう、蕨、ぜんまいなどの野草が芽吹き始めます。それらは少し山地に行かないと見つけにくいですが、身近によくあるのが『土筆(つくし)』。先日高知龍馬空港の周囲を自転車で行った際、滑走路脇のいつもの休憩ポイントで停まり足元を見ると土筆がいっぱい。長閑な光景、にも見えるが私風猫子の中では『げっ!!』という思いも。というのがこの土筆、育って穂が落ちると『スギナ』に大変身。これが中々元気に繁茂し、わが家の東側の細長い敷地はそれで埋め尽くされるのです。根張りも強く、抜いても毎年生えるわ生えるわ、誰かの頭髪に見習わせた程度の生命力。なので、早く対策をしなければ!!と単純に見ては喜べない現実が、。それでも空気も優しくなる春の訪れを楽しみたいものですネ。風猫子